



**FRONT  
PATRIOTIQUE**



## **INDIGNATION DU FRONT PATRIOTIQUE FACE A LA SUSPENSION DE LA RADIO OMEGA**

C'est avec stupéfaction et consternation que le Front Patriotique a appris la suspension par le gouvernement de la Radio Oméga, jusqu'à nouvel ordre, le jeudi 10 août. Le motif invoqué serait que cet organe aurait diffusé l'interview du porte-parole du Conseil de la Résistance pour la République (CRR), un mouvement proche du président nigérien renversé le 26 juillet par un coup de force militaire.

Ce nième acte traduit la volonté de musèlement de la presse privée nationale par les autorités de la Transition Burkinabè à travers la violation flagrante des procédures qui régulent cette activité. La régulation et le pouvoir de suspension d'un organe de presse est rappelons-le, une prérogative du Conseil Supérieur de la Communication (CSC).

Face à cette nouvelle dérive répressive et gravissime, le Front Patriotique, fidèle à son engagement d'être à l'avant-garde du combat pour la préservation et la promotion d'institutions fortes, fondements d'une République démocratique, interpelle le Gouvernement et ce, face à la situation sécuritaire aux conséquences préoccupantes, à plus de lucidité dans la prise de certaines décisions.

Il traduit par la même occasion, toute sa compassion et tout son soutien à la Radio Oméga et l'encourage à persévérer dans sa ligne éditoriale, caractérisée par un professionnalisme reconnu par tous les observateurs, malgré un environnement d'incertitudes.

Le Front Patriotique invite le Conseil Supérieur de la Communication à s'autosaisir de cette question en examinant sereinement les conditions d'une reprise rapide des émissions de Radio Oméga afin que puissent continuer à paraître les organes de presse privée qui bénéficient d'une crédibilité certaine dans le traitement de l'information.

**Prenons le DESTIN du Burkina Faso en MAN**

Ouagadougou, le 18 août 2023

**Le Secrétariat Exécutif**